



Tras la reunión de la Conferencia Sectorial de Igualdad celebrada en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad

Izquierdo aboga por un acuerdo político para no usar la violencia de género como arma electoral

- El consejero considera que tras las próximas elecciones generales se podría llegar a un Pacto de Estado contra la violencia de género
- Izquierdo resalta el importante incremento de fondos a comunidades para programas de atención a las víctimas y a menores

3 de mayo de 2016.- El consejero de Políticas Sociales y Familia de la Comunidad de Madrid, Carlos Izquierdo, ha manifestado su satisfacción tras la reunión de la Conferencia Sectorial de Igualdad celebrada hoy en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, que ha calificado de "extraordinariamente positiva", y ha abogado por un acuerdo político para que no se utilice la violencia de género como arma electoral ni con fines partidistas.

A este respecto, Carlos Izquierdo ha subrayado la necesidad de que todas las comunidades autónomas trabajen en la misma línea para erradicar la violencia de género, con la posibilidad de alcanzar tras las próximas elecciones generales un Pacto de Estado contra la violencia de género.

Asimismo, el consejero madrileño de Políticas Sociales y Familia ha resaltado el importante incremento de fondos aprobado por la Conferencia Sectorial de Igualdad para distribuir entre las comunidades autónomas, y que ascienden a 6 millones de euros.

Estos fondos irán destinados al desarrollo de programas y la prestación de servicios que garanticen el derecho a la asistencia social integral a las víctimas de violencia de género y atención a menores, así como a implementar la propuesta común para la mejora de la coordinación y desarrollo de planes personalizados.

MÁS DE 600.000 EUROS PARA LA COMUNIDAD DE MADRID

En total, la Comunidad de Madrid recibirá este año por parte de la Conferencia Sectorial de Igualdad un total de 616.463 euros, lo que supone un incremento del 15,8% respecto al pasado ejercicio.

Gabinete de Comunicación



Comunidad de Madrid

Igualmente, Carlos Izquierdo ha hecho hincapié en los avances logrados en la lucha contra la Trata de Mujeres y Niñas con fines de explotación sexual, y en la aprobación del Plan para la Promoción de las Mujeres del Medio Rural.